

Ort: Gemeindezentrum Alter Bauhof

Beginn: 19.00 Uhr

Teilnehmer: Walter Aldinger, Antonia Andrikopoulos-Feucht, Manfred Baier, Gaby und Achim Bechtold, Ulrich und Christine Berger, Reinhard Blatt, Erika und Dieter Blauhut, Karin Böhringer, Heinz Chur, Anni und Klaus Connert, Meik Cremer, Richard Dauenhauer, Irmgard Dauenhauer, Marc Dauenhauer, Theo Demmler, Siegfried Dolch, Josef Ebner, Ursula Ellinger-Geyer, Gisela Frey-Englisch, Ulrich Englisch, Wolfgang Franz, Rudolf Fritzsche, Reinhard Grauff, Susanne und Karl Gross, Ralf Gussenbauer, Ellen und Joachim Hamel, Peter Haug, Robert Häuser, Erich Hellriegel, Reinhold Heuschele, Annette Becker-Huschka, Ursula Jakob, Wolfgang Jakob, Andrea Jenner, Armin Keicher, Marion Keicher, Markus Kleemann, Andrea Koppenhöfer, Dieter Koppenhöfer, Christa und Peter Krüger, Peter Götze, Holger Langguth, Erhard Ledderbogen, Petra Leutbecher, Kurt Maier, Clemens Mauersberger, Werner Michelbach, Joachim Müller, Sylvia Müller, Reiner Müller, Dieter Niethammer, Michael Pfautsch, Heinz Plieninger, Bettina Potrafke, Steffen Potrafke, Monika Pytlik, Dr. Kurt Pytlik, Erwin Rheindt, Uwe Rominger, Julius Scheffler, Jörg Scheibel, Christine und Helmut Schiedel, Volker Schiek, Rosemarie Schoch, Alfons Schottdorf, Rolf und Rosemarie Schütz, Theo Schwab, Manfred Seifert, Peter Specker, Regina Steinbauer, Erich Steinle, Karoline Steinle, Elke und Siegbert Uzelmaier, Marko und Ann-Kathrin Vogt, Werner Weidenmann, Bärbel und Rolf Weinstok, Karl Willet, Waltraud Willet, Tatjana Willy, Waltraud Zeberer

Eingeladen zu diesem Treffen wurden von Bürgermeister Schiek, der die Sitzung leitet, alle Gründungstifter.

1. Begrüßung und Regularien

Bürgermeister Schiek begrüßt die anwesenden Gründungstifter, Frau Lipsmeier von der Kreissparkasse Heilbronn und Herrn Otto Egerter als „Mentor“ der Nordheimer Bürgerstiftung. Er informiert über den bisherigen Verlauf der Stiftungsgründung bis zum heutigen Tage, über den geplanten Ablauf der Versammlung, über die wesentlichen Bestandteile des Stiftungsgeschäftes und die vorgesehenen Regularien zur Wahl der Mitglieder von Vorstand und Stiftungsrat. Gegen die Vorschläge des Bürgermeisters erhebt sich kein Widerspruch.

2. Beschluss über die Stiftungssatzung

Bürgermeister Schiek erinnert daran, dass der aktuell vorliegende Satzungsentwurf dem entspricht, was zuletzt in der Versammlung des Gründerkreises am 22.1.2013 vereinbart wurde und seitdem im Internet öffentlich einzusehen ist. Ohne weitere

Diskussion wird von der Gründungsversammlung die Satzung der Bürgerstiftung Nordheim in der diesem Protokoll beiliegenden Fassung einstimmig beschlossen.

3. Wahlen

Bürgermeister Schiek erinnert daran, was zu den Wahlen bzw. zur ersten Besetzung von Vorstand und Stiftungsrat in der Versammlung des Gründerkreises am 22.1.2013 vereinbart wurde. Er stellt den entsprechend den vorliegenden Bewerbungen ausgearbeiteten Stimmzettel vor und erläutert den vorgesehenen Wahlablauf, dem einhellig zugestimmt wird.

Nacheinander stellen sich dann die anwesenden Bewerber für Vorstand und Stiftungsrat kurz der Gründungsversammlung vor. Den aus beruflichen Gründen verhinderten und nicht anwesenden Bewerber Michael Wiener stellt Bürgermeister Schiek vor.

a) Wahlen zum Vorstand

Da drei Vorstandsposten zu besetzen sind und drei Bewerber zur Wahl stehen, schlägt Bürgermeister Schiek vor, offen zu wählen. Dem wird genauso einhellig zugestimmt, wie einer Wahl en bloc. Ohne weitere Diskussion wird anschließend einstimmig der erste Vorstand der Bürgerstiftung Nordheim wie folgt gewählt:

Reinhard Blatt
Dieter Koppenhöfer
Werner Weidenmann

b) Wahlen zum Stiftungsrat

Der Bürgermeister bittet die anwesenden Gründungstifter, die zur Verfügung gestellten Stimmzettel zu benutzen. Ein Muster des Stimmzettels ist diesem Protokoll beigelegt. Einschließlich der durch Vertretungsvollmacht ermächtigten Gründungstifter sind 103 Stimmzettel ausgegeben worden. Ebenso viele Stimmzettel finden sich nach dem Wahlvorgang in der Wahlurne. Nach öffentlicher Auszählung durch Mitarbeiter der Gemeindeverwaltung ergibt sich als Ergebnis, dass nachfolgend genannte Bewerber dem ersten Stiftungsrat angehören:

Richard Dauenhauer
Siegfried Dolch
Josef Ebner
Clemens Mauersberger
Monika Pytlik
Michael Wiener

Bürgermeister Schiek dankt allen BewerberInnen und gratuliert den Gewählten. Er bietet allen Interessierten an, Einblick in die Wahlunterlagen und das Gesamtergebnis zu nehmen. Weiter informiert er darüber, dass die im Rahmen der Gründungsver-

sammlung nicht geleisteten Unterschriften unter Stiftungssatzung und Satzungsgeschäft in den nächsten Tagen beim Bürgermeisteramt geleistet werden können.

Außerdem informiert der Bürgermeister über den voraussichtlichen weiteren Ablauf bis zur Genehmigung der Bürgerstiftung Nordheim und bis zu den konstituierenden Sitzungen von Vorstand und Stiftungsrat. Er bedankt sich bei allen Gründungstiftern und bringt seine Hoffnung zum Ausdruck, dass der Kreis der Unterstützer weiter wächst.

Mit besonderem Dank an Frau Lipsmeier für deren Mithilfe bei den Vorbereitungen zur Stiftungsgründung und mit einer Einladung an alle Anwesenden zu einem Glas Wein und einer Brezel schließt Bürgermeister Schiek die Gründungsversammlung um 20.40 Uhr Uhr.

Gefertigt Nordheim, den 27.2.2013



Volker Schiek
Bürgermeister

Stimmzettel



Wahl des Stiftungsvorstandes

Sie haben insgesamt **3** Stimmen. Es kann nur 1 Stimme für eine/n Bewerber/in vergeben werden

Blatt, Reinhard	
Koppenhöfer, Dieter	
Weidenmann, Werner	

Wahl des Stiftungsrates

Sie haben insgesamt **6** Stimmen. Es kann nur 1 Stimme für eine/n Bewerber/in vergeben werden

Dauenhauer, Richard	
Dolch, Siegfried	
Ebner, Josef	
Heuschele, Reinhold	
Jenner, Andrea	
Keicher, Marion	
Langguth, Holger	
Mauersberger, Clemens	
Pytlik, Monika	
Wiener, Michael	